
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto i! giorno 02 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la Iti Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese dì funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazionè di emergenza relativa al servizio di raccolta: e smaltimento del rifiuti urbani' che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fìssa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

12:00

Assente

Assente

Assente

12:30

12:10

12:05

12:10

Assente

ORA USCITA

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Melangela Scolaro. Visto il mancato raggiungimento del numero legale in prima convocazione, la seduta si

apre in seconda convocazione alle ore 12:30.

Si continua nella trattazione dei punti 3 e 4 di cui all'o.d.g.

Si dibatte sul punto.

Alle 13:00 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 07 del mese dì Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

In prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la 111 Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione del rifiuti.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

12:05

12:05

12:14

ASSENTE

ASSENTE

12:14

ASSENTE

12:14

12:05

ORA USCITA

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonio Dario Mamì. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 12:14.

Si passa alla trattazione del quarto punto all'ordine del giorno.

La Commissione contatta, attraverso l'Ufficio di Presidenza, il Dott. Rao al fine di procedere all'esame del

punto e di valutare con Io stesso la fattibilità del cambio di modalità di calcolo della tariffa.

Il Dott. Rao informa la Commissione della possibilità di passare dal sistema attuale al sistema tariffario ex

TIA, con il fatto positivo rappresentato dalla facoltà concessa dalla norma istitutiva della TARI di modificare

i coefficienti stabiliti dal metodo normalizzato qualora dovessero esserci singole tariffe eccessivamente



alte ed eccessivamente basse.

Al fine di procedere alla proposta il Dott. Rao suggerisce la redazione di una simulazione di applicazione

della tariffa con il metodo normalizzato, chiedendo all'Ufficio preposto di predisporla, al fine di valutare

l'effetto delle modifiche prima di procedere alla proposta in sede di Consiglio.

Il Dott. Rao informa altresì la Commissione della possibilità di introdurre altresì una riduzione della

superficie calcolata per le abitazioni di dimensioni più grandi.

La Commissione congeda il Dott. Rao ringraziandolo per le informazioni fornite.

Alle 13:00 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladicìotto ìt giorno 08 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la Ili Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa:

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La
Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente aireffettiva produzione dei rifiuti.

5. Indennità di carica. Decurtazione.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:25

19:05

19:05

19:16

19:23

19:00

19:21

19:00

19:15

ORA USCITA

20:00

19:50

20:00

20:00

20:00

19:46

20:00

19:45

20:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Antonio Dario Mamì. Espleta le funzioni dì segretario il
consigliere Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore

19:15.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Si da lettura della proposta di delibera.

Alle ore 19:16 accede in Commissione il Consigliere Cutugno.

Alle ore 19:21 accede in Commissione il Consigliere Pirri.



Alle ore 19:23 accede in Commissione il Consigliere Scolaro.

Alle ore 19:25 accede in Commissione II Consigliere Molino e assume la Presidenza della Commissione.

Il Consigliere Mamr, in coerenza con quanto portato avanti in Consiglio Comunale con l'emendamento, poi

bocciato, al piano di riequilibrio, ritiene che l'abbattimento dei gettoni di presenza debba essere

incrementato al fine di andare incontro i cittadini che dovranno fare pesanti sacrifici a seguito della scelta

operata e questo senza nulla togliere al diritto al compenso che è corretto venga percepito da chi svolge

seriamente la propria attività nell'ambito degli organismi amministrativi dell'Ente. Il Consiglieri Alosi e

Molino concordano con la proposta del Consigliere Mamì.

La Commissione dibatte sul punto.

Alle ore 19:45 lascia la Commissione il Consigliere Perdlchizzi.

Alle ore 19:46 lascia la Commissione il Consigliere Novelli.

Alle ore 19:50 lascia la Commissione il Consigliere Mamì.

Alle 20:00 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE Di BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Commissione Consiilare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 09 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la 111 Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Indennità di carica. Decurtazione.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamr Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

12:30

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

12:39

12:12

ASSENTE

12:13

12:18

ORA USCITA

13:10

13:10

13:10

13:10

13:10

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonino Novelii.

Alle ore 12:30 accede in Commissione il Consigiiere Molino e assume la Presidenza della Commissione.

Alle ore 12:30 accertato il numero legale in seconda convocazione si passa alla trattazione del punto all'

Odg numero n. 5 "indennità di carica. Decurtazione ".

si continua A DIBATTERE SUL PUNTO .



Alle 13:10 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 12 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00
In prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente
di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La
Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo In parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Indennità di carica. Decurtazione.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2- Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:00

ASSENTE

19:00

19:20

ASSENTE

19:15

19:15

19:00

19:22

ORA USCITA

19:50

20:00

20:00

20:00

20:00

19:50

20:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere
Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 19.15.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine dei giorno.

Alle ore 19.20 accede in commissione il consigliere Melangela Scolaro.

Alle ore 19.22 accede in commissione il consigliere Grasso Caterina.

Si continua il dibattito sul punto.

In commissione si dibatte sulla possibilità di indire una conferenza di capigruppo per discutere del punto



con tutto il consiglio comunale in maniera tale da individuare una strada comune da intraprendere. In

ogni caso , si è certi deila opportunità della necessità di operare una riduzione del gettone di presenza.

Alle 19,50 esce il consigliere Molino e il Consigliere Perdichizzi.

Assume la presidenza la consigliera Pirri.

Alle ore 20,00 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 13 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e aile ore 19:30 in seconda convocazione, la Ili Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio suil'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa ai servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variablie,anche ai fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Indennità di carica. Decurtazione.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

ASSENTE

19:00

19:00

ASSENTE

ASSENTE

19:03

ASSENTE

19:00

19:13

ORA USCITA

19:42

19:42

19:42

19:38

19:42

Assume le funzioni di Presidente ii Consigliere Antonio Dario Marni. Espleta le funzioni di segretario il

consigliere Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore

19.13.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Alle ore 19:15 accede in Commissione il Consigliere Pirri.

Il Presidente ritiene che il punto possa essere esitato nella considerazione che è opportuno, comunque,

prima di procedere alla votazione di aula, riunire i capigruppo per trovare un accordo su una percentuale



più congrua di decurtazione in funzione dei sacrifici richiesti a tutta la cittadinanza a seguito

dell'approvazione del piano di riequilibrio.

Il Presidente pone quindi in votazione il provvedimento. Il Provvedimento viene esitato con parere

contrario a seguito dell'unanime astensione dei consiglieri presenti, motivata sulla base delle

considerazioni di cui sopra.

Alle ore 19:38 lascia la Commissione il Consigliere Perdichizzi.

La Commissione programma le convocazioni della seduta di domani per la trattazione degli altri punti

all'ordine de! giorno, in particolar modo per quanto attiene alla modifica del sistema tarrifario TARI.

Alle ore 19,42 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO PRESIDEWTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

111 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladìclotto il giorno 14 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio dì raccolta e smaltimento del rifiuti urbani che: ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere II prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

12:00

12:00

12:00

ASSENTE

ASSENTE

12:05

12:27

12:00

12:10

ORA USCITA

13:00

13:00

13:00

12:52

13:00

13:00

13:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonio Dario Mamì . Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 12.10.

Si passa alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno.

Il Consigliere Mamì evidenzia il contenuto dell'articolo uscito In data odierna sulla Gazzetta del Sud nel

quale il Presidente di Legambìente Barcellona segnala il persistere delle problematiche ambientali

connesse con lo svolgimento del servizio rifiuti, ritenendo urgente la trattazione del punto.

In merito la Commissione ritiene necessario acquisire copia del contratto di appalto stipulato dai Comune

con la Dusty al fine di verificare il rispetto dello stesso.

La Commissione provvede a contattare l'assessore Tommaso Pino, il quale risulta impegnato in Giunta, e



l'Ufficio Ambiente senza però ricevere risposta. La Commissione da mandato all'Ufficio di Presidenza di

avere copia del contratto di appalto con i relativi allegati al fine di procedere all'esame dello stesso.

Il Consigliere Mosi propone una mozione relativa allo stato di censimento e pagamento dei passi carrabili

sul territorio comunale, per accertare che i passi carrabili sul territorio comunale sia correttamente

identificati e che i relativi titolari siano in regola con i relativi pagamenti.

La Commissione approva la mozione.

In funzione di ciò la Commissione convoca la Dott.ssa Caliri, in qualità di comandante dei vigili urbani,

chiedendo copia degli elenchi dei passi carrabili e il Dott. Rao, in quanto responsabile dell'Ufficio Tributi,

chiedendo la produzione dello stato dei pagamenti e delle morosità relativa ai passi carrabili. Le

convocazioni vengono trasmesse all'Ufficio di Presidenza.

Alle ore 12:52 lascia la Commissione il Consigliere Novelli.

Alle ore 13,00 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTEILfSEGRETARIO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiiadiciotto il giorno 15 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la ili Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento del rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozioi:^sji censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:05

19:19

19:00

ASSENTE

19:30

19:00

19:15

19:05

19:13

ORA USCITA

20:05

20:05

20:05

20:05

19:51

20:05

19:46

20:05

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 19.13.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Alle ore 19:15 accede in commissione il consigliere Pirri Lidia.

Alle ore 19:19 accede in commissione il consigliere Mamì Antonio Dario.

La Commissione, in attesa di poter sentire la Dott.ssa Calici e II Dott. Rao in merito alla problematica in

oggetto, procede alla verifica della normativa di settore. In primo luogo viene acquisito il regolamento

comunale per l'occupazione di spazi ed aree pubbliche e per l'applicazione della relativa tassa. Il



regolamento dedica al tema dei passi carrabili l'art. 20, nel quale si definiscono i criteri per la

determinazione della superficie tassabile, determinata moltiplicando la larghezza del passo, misurata sulla

fronte dell'edificio o del terreno al quale si dà accesso, per la profondità del marciapiede. In caso di

mancanza di marciapiede o manufatto, la profondità viene determinata o dalla striscia di delimitazione per

il camminamento pedonale o. in mancanza anche di questa, in una profondità minima di centimetri 150.

Alle ore 19:46 lascia la Commissione il Consigliere Perdichizzi.

L'art. 22 del Codice della strada afferma invece che "senza la preventiva autorizzazione dell'ente

proprietario della strada non possono essere stabiliti nuovi accessi e nuove diramazioni dalla strada ai

fondi 0 fabbricati laterali, né nuovi innesti di strade soggette a uso pubblico o privato".

L'art. 46 del Regolamento attuativo del codice della strada definisce le modalità di costruzione del passo

carrabile, il quale deve essere realizzato osservando le seguenti condizioni:

deve essere distante almeno 12 metri dalle intersezioni e. in ogni caso, deve essere visibile da

una distanza pari allo spazio di frenata risultante dalla velocità massima consentita nella strada

medesima;

•  deve consentire l'accesso ad un'area laterale che sia idonea allo stazionamento o alla circolazione

dei veicoli;

•  qualora l'accesso alle proprietà laterali sia destinato anche a notevole traffico pedonale, deve

essere prevista una separazione dell'entrata carrabile da quella pedonale.

Nel caso in cui i passi carrabili, come definiti dall'articolo 3. comma 1, punto 37), del codice, rientrino nella

definizione dell'articolo 44, comma 4. del decreto legislativo 15 novembre 1993. n. 507, nella zona

antistante gli stessi vige il divieto di sosta, segnalato con apposito segnale. In caso contrario, il divieto di

sosta nella zona antistante il passo medesimo ed il posizionamento del relativo segnale, sono subordinati

alla richiesta di occupazione del suolo pubblico che, altrimenti, sarebbe destinato alla sosta del veicoli.

Qualora l'accesso dei veicoli alla proprietà laterale avvenga direttamente dalla strada, il passo carrabile

deve essere realizzato in modo da favorire la rapida immissione dei veicoli nella proprietà laterale.

Alle ore 19:51 lascia la Commissione il Consigliere Novelli.

Alle ore 20:05 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO yt A/ IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n" 70 del 16.ll.201i

L'anno duemiladiciotto il giorno 16 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa:

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozióne sul censimento del passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

12:20

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

12:23

12:05

ASSENTE

12:10

12:13

ORA USCITA

13:00

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

13:00

13:00

ASSENTE

13:00

13:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in seconda convocazione la seduta si apre alle ore 12.30.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Si mette a verbale che è stato mandato nella seduta odierna l'ufficio di presidenza di contattare la dott.

Caiiri ma la stessa ha comunicato che verrà insieme al capo ufficio Lucio Rao nella prossima settimana.

La commissione continua nel dibattito verificando on-line altri regolamenti comunali per confrontare

quello del comune di Barcellona P.G. con altri.



Alle ore 13:00 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

MI Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 19 dei mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 In seconda convocazione, la II! Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese dì funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche ai fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Adesione all'Asmel - Associazione per la sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali

7. Adempimenti ai sensi dell'art 37 comma 3 del D. Igs 18.04.2015, n. 50

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

ASSENTE

19:35

19:00

19:28

19:16

19:05

19:19

ASSENTE

19:14

ORA USCITA

20:07

20:07

20:02

20:07

20:02

20:07

20:07

20:07

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Antonio Dario Mamì. Espleta le funzioni di segretario il

consigliere Lidia Pirri. Raggiunto il numero legale in seconda convocazione la seduta si apre alle ore 19.35.

Vengono inseriti i nuovi punti all'ordine del giorno notificati in data odierna.

Posta la maggiore urgenza dei punti relativi ai punti 6 e 7, si passa alia trattazione di codesti punti.

Si inizia la lettura dei provvedimenti.

Alle ore 20:02 lasciano la Commissione i Consigliere Novelli e Cutugno.



Alle ore 20:07 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO
SIDENTE

/



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 20 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La
Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento del rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa In parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Adesione all'Asmel - Associazione per la sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali ^
7. Adempimenti ai sensi dell'art 37 comma 3 del D. Igs 18.04.2016, n. 50

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:15

19:00

19:05

19:20

19:34

19:08

19:28

19:06

19:14

ORA USCITA

19:55

20:05

20:05

20:00

20:05

20:00

20:05

20:05

20:05

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 19.15.

Si da atto della presenza dell'assessore Tommaso Pino In Commissione, convocato in data odierna.

Si passa alla trattazione congiunta dei punti 6 e 7 in quanto tutti relativi a questioni riferibili all'assessore

Il Consigliere Mamì chiede informazioni in merito ai provvedimenti di cui ai punti 6, 7.



L'assessore comunica alla Commissione che dai 18 ottobre 2018 vi è l'obbligo di fare tutte le gare per via
telematica ed è quindi necessario dotarsi di un'apposita piattaforma telematica, inoltre il Comune di Meri
ha comunicato di non rinnovare la convenzione attraverso la quale era stata costituita centrale di
committenza comune con il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto.

In funzione di questo si è deciso di aderire all'ASMEL la quale fornisce vari servizi agli Enti tra i quali quelli
di centrale di committenza e di gara telematica.

In caso di accesso il Comune predisporrebbe sempre le determine a contrarre ma avrebbe il supporto, da
piattaforma e diretto, da parte dell'ASMEL Inoltre verrebbe addebitato un costo dell'1% sugli aggiudicatari
che, in caso di partecipazione del RUP interno alla gara, andrebbe per un 20% al Comune.

Il costo per il Comune sarà una quota associativa, attorno ai 4000 euro, e circa 10.000 euro l'anno di

quota associativa.

La garanzia in termini di gara verrà data anche dal fatto che dal 1° gennaio i Presidenti di Gara verranno

selezionato da un'apposita lista stilata dall'ANAC.

Le delibere all'esame della Commissione sono due, una per l'adesione ad A5MEL come associazione e

un'altra per l'adesione ad ASMEL come centrale di committenza.

Alle ore 19:28 accede in Commissione il Consigliere Pirri.

Alle ore 19:20 accede in Commissione il Consigliere Cutugno.

Il Consigliere Marni chiede informazioni sul finanziamento di 4 milioni di euro per il rifacimento della Via

Roma. Totale chiusura da parte dei dirigenti del Ministero delle Infrastrutture e si farà ricorso.

Alle ore 19.34 accede in Commissione il Consigliere Scolaro.

Alle ore 19:37 la Commissione congeda l'assessore Pino.

Si da atto della presenza in Commissione dell'lng. Perdichizzi, convocato in data odierna.

Si passa alla trattazione del quarto punto all'ordine del giorno.

Il Consigliere Mamì espone il contenuto della mozione e chiede ail'lng. Perdichizzi in merito al piano dei

costi necessario per poter fare una simulazione di nuove tariffe, al fine di verificarne l'equità. L'Ing.

Perdichizzi fa richiesta alla Commissione di avere un prospetto dei costi necessari per procedere alla

simulazione e provvederà a farlo avere alla Commissione in modo da poter continuare con la trattazione

della mozione.

Alle ore 19:55 lascia la Commissione il Consigliere Molino. Assume la Presidenza il Consigliere Antonio

Dario Mamì.

Allo ore 19:57 lascia la Commissione l'Ing. Perdichizzi.

Alle ore 20:00 lasciano la Commissione i Consiglieri Novelli e Cutugno.

Alle ore 20:05 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO j y ij. PREDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

IH Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 21 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la II! Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La
Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Adesione all'Asmel - Associazione per la sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali

7. Adempimenti ai sensi dell'art 37 comma 3 del D. Igs 18.04.2016, n. 50

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

ASSENTE

12:10

12:00

ASSENTE

12:20

12:04

ASSENTE

12:15

12:14

ORA USCITA

13:10

13:10

13:10

12:55

13:10

13:10

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Antonio Dario Marni. Espleta le funzioni di segretario il

consigliere Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore

12.15.

Si da atto della presenza del Dott. Rao in Commissione, convocato in data odierna.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Il Dott. Rao informa la Commissione che le tariffe, adottate nel 1994, sono basse in quanto legate alla



TOSAR Fa l'esempio di un passo carrabile di 3 metri che paga circa 45 euro l'anno. In alcuni Comuni,
optando per la COSAR, si sono potute applicare tariffe più congrue.

Non cè un regolamento per l'assegnazione dei passi carrabili, perchè fiscalmente si riprende la disciplina
TOSAR e per il resto al codice della strada e al relativo regolamento di attuazione.

I passi carrabili sono circa un miglialo.

II Consigliere Alosi chiede l'elenco dei passi carrabili e l'elenco dei morosi, chiedendo altresì le cartelle

esattoriali che non sono esigìbili. Il Dott. Rao farà avere alla Commissione detta documentazione. Il Dott.

Rao informa altresì la Commissione che non è mai stata applicata la decadenza per mancato pagamento.
Alle ore 12:35 la Commissione congeda il Dott. Rao ringraziandolo delle informazioni fornite.

Si resta in attesa della Dott.ssa Caliri, convocata in data odierna sul medesimo punto.
Alle ore 12:51 accede in Commissione la Dott.ssa Caliri.

Il Consigliere Alosi chiede informazioni in merito alle tipologie di verifiche che vengono effettuate sui passi
carrabili. La Dott.ssa Caliri Informa la Commissione che le verifiche vengono fatte al momento della

richiesta mentre verifiche successive sui passi carrabili vengono fatte solo In casi eccezionali. Manca un

elenco telematico e comunque il Comando dei Vigili Urbani non ha un elenco proprio, ma fa riferimento a

quello dell'ufficio tributi.

Alle ore 12:55 lascia la Commissione il Consigliere Novelli.

Alle ore 13:05 la Commissione congeda la Dott.ssa Caliri ringraziandola per le informazioni fornite.

Alle ore 13:10 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO , '^IDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Ili Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 22 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la Ili Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La
Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Adesione all'Asmel - Associazione per la sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali

7. Adeippimenti ai sensi dell'art 37 comma 3 del D. Igs 18.04.2016, n. 50

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:18

19:10

19:00

19:10

19:34

19:11

19:20

19:05

19:12

ORA USCITA

20:05

20:05

20:05

19:45

20:05

20:05

20:05

19:35

20:05

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Antonio Dario Mamì. Espleta le funzioni di segretario il

consigliere Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore

19.12.

Si passa alla trattazione dei punti quinto e sesto punto all'ordine del giorno.

Alle ore 19:18 accede in Commissione il Consigliere Molino, che assume la Presidenza della seduta

Si continua la lettura delle delibere in oggetto.



Alle ore 19:35 lascia la Commissione il Consigliere Perdichizzi.

Alle ore 19:45 lascia la Commissione il Consigliere Cutugno.

Alle ore 20:05 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO IL^SIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

111 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 26 de! mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la IH Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa:

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Adesione all'Asmel - Associazione per la sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali

7. Adempimenti ai sensi dell'art 37 comma 3 del D. Igs 18.04.2016, n. 50

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

Assente

assente

19:00

19:12

assente

19:07

assente

19:00

assente

ORA USCITA

assente

assente

20:00

20:00

20:00

20:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Perdichizzi Francesco . Espleta le funzioni di segretario il

consigliere Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in seconda convocazione la seduta si apre alle ore

19.30.

Si passa alla trattazione dei punti sesto e settimo punto all'ordine del giorno.

Si continua la lettura delle delibere in oggetto.

Alle ore 20:00 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.



IL SEGRETARIO ILPaiStDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

111 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladicìotto il giorno 27 dei mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa:

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Adesione all'Asmel - Associazioné per la sussidiarietà e la modernizzazione deal! enti locali

7. Adempimenti ai sensi dell'art 37 comma 3 del D. Iqs 18.04.2016. n. 50

8. Atto di indirizzo per la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte corrente

con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art. 6, comma 1, L.R. 5/2014, come modificato

dal comma 2 dell'art. 6 L.R. 9/2015.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirrl Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:23

19:05

19:00

ASSENTE

ASSENTE

19:00

19:19

19:00

19:08

ORA USCITA

19:45

19:45

19:45

19:40

19:45

19:45

19:45

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Antonio Dario Marni. Espleta le funzioni di segretario il

consigliere Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore

19.08.

Si passa alla trattazione dei punti sesto e settimo punto all'ordine dei giorno.



Alle ore 19:19 accede in Commissione il Consigliere Pirri.

Alle ore 19:23 accede in Commissione il Consigliere Moiino che assume ia presidenza della Commissione.

La Commissione completa ia lettura delie delibero in oggetto.

Il Presidente, ritenendo conclusa ia trattazione del sesto e del settimo punto all'ordine del giorno, li mette

in votazione, li provvedimento di cui al punto sesto viene esitato con parere negativo a seguito del voto di

astensione dei Consiglieri Moiino, Marni, Novelli. Perdichizzi e Alosi e il voto favorevole dei Consiglieri Pirri

e Grasso. Il provvedimento di cui al punto settimo viene esitato con parere negativo a seguito del voto di

astensione dei Consiglieri Molino, Marni, Novelli, Perdichizzi e Alosi e il voto favorevole dei Consiglieri Pirri

e Grasso.

Alle ore 19:40 lascia la Commissione il Consigliere Novelli.

Alle ore 19:45 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

HI Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladicìotto il giorno 28 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Atto di indirizzo per la destinazione del fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte corrente

con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art. 6, comma 1, L.R. 5/2014, come modificato

dal comma 2 dell'art. 6 LR. 9/2015.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Mamì Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzl Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

12:00

12:10

12:00

ASSENTE

12:04

12:13

12:30

12:10

12:13

ORA USCITA

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

13:00

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonio Dario Mamì. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 12.10.

Si passa alla trattazione del sesto punto all'ordine del giorno.

Alle ore 12:13 accedono in Commissione i Consigliere Grasso e Novelli.

La Commissione acquisisce i provvedimenti normativi cui la delibera fa riferimento, in particolare l'art. 6,

comma 1 della L.R. 5/2014 e l'art. 6, comma 2 della L.R. 9/2015.



Si recupera altresì la delibera di Consiglio Comunale n. 51/2017 con la quale sono state determinate le

linee guida per la sperimentazione dei progetti di democrazia partecipata relativamente al punto.

Si inizia la lettura del provvedimento.

La Commissione ritiene necessario convocare l'assessore Munafò e il Segretario Comunale al fine di

approfondire il contenuto della delibera, in particolare in merito ai criteri e alle procedure da porre in

essere per rispettare il dettato normativo.

Si completa la lettura del provvedimento.

Alle ore 13:00 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL Si^ET^O

aA
y . IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 29 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

In prima convocazione e alle ore 19:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivisa In parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Atto di indirizzo per la destinazione del fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte corrente

con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art. 6, comma 1, L.R. 5/2014, come modificato

dal tomma 2 dell'art. 6 LR. 9/2015.

Sono presenti:

1. Cesare Molino

2. Marni Antonio Dario

3. Alosi Armando

4. Cutugno Carmelo

5. Melangela Scolaro

6. Novelli Antonino

7. Pirri Lidia

8. Perdichizzi Francesco

9. Grasso Caterina

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ORA ENTRATA

19:10

19:00

19:00

ASSENTE

19:08

19:01

19:24

19:05

19:12

ORA USCITA

19:48

19:48

19:48

19:48

19:48

19:48

19:48

19:48

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonio Dario Mami. Raggiunto il numero legale in prima convocazione la seduta si apre alle ore 19.10.

Si passa alla trattazione del sesto punto all'ordine del giorno.

Si da atto della presenza in Commissione dell'assessore Munafò e del Segretario Comunale, Dott. Lucio

Catania.

Alle ore 19:12 accede in Commissione il Consigliere Grasso.



In merito alla proposta in oggetto il Segretario Comunale informa la Commissione che, con decorrenza dal

2019, la normativa relativamente all'utilizzo dei fondi partecipati subisce una modifica, in quanto sarà

necessario predisporre un regolamento e assicurare una reale coinvolgimento dei cittadini sia nella fase

propositiva che di scelta.

Alle ore 19:24 accede in Commissione il Consigliere Pirri.

L'assessore Munafò informa la Commissione che è possibile emendare la proposta per prevedere modalità

diverse di coinvolgimento dei cittadini e per definire aree di intervento diverse per i progetti da

selezionare.

Il Consigliere Molino chiede all'assessore Munafò le modalità di spesa delle somme nell'anno scorso, ma lo

stesso non lo ricorda e ne riferirà in Consiglio.

Alle ore 19:48 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL PRESIDENTEL SEGKETARIO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

L'anno duemiladiciotto il giorno 30 del mese di Novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:00

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la IH Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine dei giorno:

1. Studio sull'emergenza abitativa;

2. Mozione di studio sulle spese di funzionamento e le entrate relative al Parco Urbano Maggiore La

Rosa.

3. Situazione di emergenza relativa al servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani che ha

Importanti refluenze economiche sui cittadini.

4. Sistema tariffario TARI passando ad una tariffa suddivìsa in parte fissa e variabile,anche al fine di

rendere il prelievo in parte più aderente all'effettiva produzione dei rifiuti.

5. Mozione sul censimento dei passi carrabili e sullo stato delle relative morosità.

6. Atto di indirizzo per la destinazione dei fondi del 2% dell'asseonazione regionale dì carte corrente

con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art. 6. comma 1. L.R. 5/2014. come modificato

dal comma 2 dell'art. 6 L.R. 9/2015.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Cesare Molino Presidente 12:13 12:50

2. Mamì Antonio Dario Vicepresidente ASSENTE

3. Alosi Armando Consigliere 12:25 12:50

4. Cutugno Carmelo Consigliere ASSENTE

5. Melangela Scolaro Consigliere 12:25 12:50

6. Novelli Antonino Consigliere 12:10 12:50

7. Pirri Lidia Consigliere ASSENTE

8. Perdichizzi Francesco Consigliere 12:25 12:50

9. Grasso Caterina Consigliere 12:06 12:50

Assume le funzioni di Presidente il Consigliere Cesare Molino. Espleta le funzioni di segretario il consigliere

Antonino Novelli. Raggiunto il numero legale in seconda convocazione la seduta si apre alle ore 12:30

Si passa alla trattazione del sesto punto all'ordine del giorno.

Si procede a completamento della lettura del provvedimento all'odg.

Alle 12:45 sentiti tutti i componenti il presidente pone In votazione il punto.

Votano favorevolmente il provvedimento i consiglieri : Alosi , Grasso. Scolaro Perdichizzi ;



Novelli e Molino astenuti .

il provvedimento con 4 voti favorevoli e due astenuti il provvedimento riceve il parere positivo della

commissione.

Alle ore 12:50 la Commissione viene sciolta e rinviata alla prossima seduta utile.

IL SEGRETARIO ILyPRESIDENTE


